



Ejecutivos de las firmas extranjeras valoraron la intervención de Frei y destacaron que la actividad acuícola es un motor productivo en extensas zonas de la zona sur de Chile.

Cooke y Mowi: Salmoneras extranjeras se suman a reproches de la industria por sobrerregulación

• Valoraron exposición de expresidente Frei, que criticó Ley Lafkenche.

NICOLÁS BIRCHMEIER

A las críticas realizadas por el gremio salmonero, Salmon-Chile y el expresidente Frei, por los obstáculos regulatorios que, a su juicio, enfrenta la industria para crecer y desarrollarse, se sumaron dos de las salmoneras extranjeras de gran tamaño que tienen inversiones en Chile. Se trata de Cooke (canadiense) y Mowi (la noruega ex Marine Harvest).

El miércoles, Arturo Clément, presidente de Salmon-Chile, manifestó que la industria enfrenta riesgos de estancamiento, ante normativas que prácticamente impiden el desarrollo de proyectos. Una de ellas es la Ley Lafkenche, que en la práctica, según las empresas, paraliza iniciativas acuícolas en espacios costeros amplios reclamados por pueblos originarios.

Andrés Parodi, gerente general de Cooke Chile, manifestó sobre la intervención del exmandatario en el cónclave salmonero, efectuado el miércoles, que "es muy difícil no concordar con una personalidad del nivel del expresidente que, con una mirada de Estado, advierte la necesidad de respaldar el desarrollo y el fortalecimiento de la industria salmonera como uno de los ejes estratégicos de la economía y el

empleo en la zona sur y austral. En este sentido, destacamos el foco que el expresidente pone en la solución de la burocracia, en la necesidad de impulsar nuevas inversiones y valorar en toda su dimensión el aporte de la industria salmonera".

El ejecutivo agregó que "también destacamos el llamado del exmandatario a imitar casos regulatorios exitosos, como lo hacen países desarrollados, que respaldan y apoyan fuertemente su industria salmonera".

Enorme potencial

Por su parte, desde Mowi indicaron que "coincidimos con la visión del expresidente Frei sobre el futuro de la acuicultura. Chile tiene un enorme potencial para desarrollar en forma sustentable esta industria y las empresas estamos comprometidas con ese objetivo".

Añadió que "el sector salmonero es el motor económico y laboral de extensas zonas del sur del país y es un ejemplo de encadenamiento productivo. Por ello, valoramos las palabras del expresidente, que demuestran que comparte integralmente el rol que la salmonicultura juega en el desarrollo del país, como una industria estable para el futuro y compatible con el cuidado ambiental".